

## Le mouvement du Graal – l'obscurité dans la Lumière de la Vérité !

*Nous vous présentons les informations du membre du Mouvement International du Graal - Wulf-Dietrich Rose.*

*L'information porte sur la **trahison** de la part des proches et des dirigeants du Mouvement de l'essence du Message tout juste après la mort d'Oskar Ernst Bernhardt. Sur la **suppression** de certains rapports qui empêchaient la formation d'une opinion sur leur origine soi-disant divine. Sur la **dissimulation de faits importants**, y compris la **reconnaissance à vie** d'O. E. Bernhardt qu'il **n'était pas Imanuel - Parzival - Abd-ru-shin**, qu'il **n'était pas la Parole**.*

*Malheureusement, pour l'instant nous n'avons pas la possibilité de traduire cet article en anglais (italien/espagnol/tchèque/français...), mais vous pouvez le traduire vous-même en utilisant un traducteur en ligne. La traduction souffrira peut-être par endroits de la perte du sens clair, mais le texte transmettra quand même assez clairement ce qui s'est passé et ce qui se passe toujours avec le Mouvement International du Graal.*

<http://www.die-gralsbewegung.org/>

### Quelques commentaires sur le texte de Wulf-Dietrich Rose

*Pour éliminer la confusion liée aux grands noms, je vais essayer d'expliquer une fois de plus la séquence d'émanation hiérarchique, ainsi que l'opportunité de la venue sur Terre du Précurseur - O. E. Bernhardt (Immanuel) d'abord.*

*De nombreuses années de préparation de la conscience ont été données à l'humainité pour que ceux qui acceptent et comprennent le Message puissent le comprendre **pendant des décennies** et agir dans son esprit, attendant la venue du Fils de l'Homme (Immanuel - Parzival - Abd-ru-shin).*

*Immanuel ne faisait pas partie de la Création, mais l'émanation de Sa particule, combinée à la quintessence de la création primordiale la plus pure, a créé le concept et le nom - Parzival.*

La poursuite du mouvement vers la matérialité brute de cette émanation déjà mélangée « Imanuel – Parzival », en combinaison avec les coquilles nécessaires à l'incarnation dans un corps humain, a créé le concept et le nom - Abd-ru-shin. Lui qui **n'aurait pas le temps** (et n'en aura pas !) pour un si **long** (100 ans !) **travail préparatoire**, puisqu'au moment de Son apparition et de Sa salutation l'apogée du Jugement éclatera ! Imaginez : si l'humanité n'avait **pas reçu l'avertissement** et

l'enseignement à travers [le Message](#) à ce stade, une catastrophe aurait commencé immédiatement et Abd-ru-shin serait sorti avec la dernière phrase. Personne n'aurait eu le temps de comprendre quoi que ce soit pendant quelques jours, voire semaines. Rien ne serait arrivé à part la panique et le chaos. Cependant, tout sera à l'heure et de la manière la plus utile. La Sainte Volonté ne se trompe pas !

Dans Abd-ru-shin, il y a un noyau sans essence d'une particule d'Immanuel et du premier spirituel créé, pour une meilleure compréhension des problèmes de l'esprit humain. Cette particule d'Immanuel est suffisante pour vaincre les ténèbres, mais non pas pour la destruction complète de la matière. Cette portion du Pouvoir de la Lumière, pour ainsi dire, est mesurée et donnée par le Seigneur ! Et tous ceux qu'Abd-ru-shin reconnaît comme capables d'aller avec Lui dans Le royaume de mille ans à venir seront baptisés du Saint-Esprit, car en Lui il y a une [émanation d'une particule d'Immanuel](#), une émanation d'une particule du Saint-Esprit.

Tout ce que j'ai dit ici, je l'ai tiré du Message "Dans la Lumière de la Vérité" d'O. E. Bernhardt.

Certaines explications ont été données plus tôt dans l'article "L'histoire se répète", qui fait référence aux raisons de l'erreur avec la prétendue attribution par l'auteur du nom d'Abd-ru-shin. Et dans l'article "Vous les connaîtrez par leurs actes" sur la fausse canonisation des proches d'O. E. Bernhardt.

[Mise à jour au 25 mars 2023. On répond aux questions concernant la photo postée dans l'article de Rose :](#)

Nous devrons adapter notre perception à cette époque, c'est-à-dire, les années 20 du siècle passé.

Le Centre d'Attraction pour tous ceux qui croyaient au Message a été organisé. Avec des finances et un manoir, il n'était pas difficile de créer une visualisation des Fêtes et des cérémonies solennelles pour soutenir les adeptes du Mouvement naissant. La photo montre une telle fête avec tous ses attributs. Et cela ne vaut pas la peine d'en tirer des conclusions sur la prétendue déification d'O. E. Bernhardt.

C'est une sorte de Temple où les gens pouvaient venir pour obtenir de l'aide et prier. Malheureusement, après la mort d'O. E. Bernhardt, il a été capturé par des escrocs.

Les temples où viennent les croyants existent dans toutes les religions. Et les prêtres vêtus de vêtements solennels appropriés n'éveillent chez personne le soupçon de déification.